



El concejal de Juventud, Alfonso Solís, ha presentado dos proyectos europeos correspondientes al programa Erasmus Plus que beneficiarán a los villafranqueses. Uno irá destinado a viajar a Florencia, Italia, entre el 21 y el 28 de agosto. Si el verano pasado vinieron italianos a visitar Villafranca de los Barros, esta vez sucederá al contrario.

Va dirigido a 3 jóvenes que tengan entre 18 y 25 años con un nivel medio de inglés, B1 o Bachillerato. Los países que participan en este plan son Bulgaria, Grecia, Italia, Polonia, Turquía y España, por ello los candidatos seleccionados de cada uno de ellos se comunicarán en inglés a pesar de viajar a Italia. Los objetivos que se persiguen son mejorar las habilidades de empleabilidad, fomentar la aparición e introducción del espacio europeo de aprendizaje permanente, informar a los jóvenes y apoyarlos para que accedan a ayudas promovidas de la Unión Europea, mejorar las perspectivas y aumentar el sentido de la iniciativa y espíritu de empresa, fomentar una participación más activa en la sociedad, aumentar la motivación para participar en la futura educación formal y no formal así como enriquecerse en todos los sentidos en los periodos de estancia en el extranjero. Y por supuesto aprender el inglés, un objetivo implícito en todos los anteriores. Para este proyecto la Unión Europea aportará 170 euros a cada persona seleccionada para la gestión del billete. Por otra parte el alojamiento comida, visitas y excursiones durante la estancia está cubierto dentro de la concesión de la beca.

Por su parte, el proyecto destinado a viajar a Manisa, Turquía, se llama "Entre viñedos" y ya se concedió el año pasado aunque se aplazó por temas de organización. En esta ocasión se hará del 5 al 12 de septiembre. Como Villafranca de los Barros es una gran productora de vino y cuenta con una cultura exquisita de caldos Denominación de Origen ha salido beneficiado de esta beca que concede la Unión Europea en representación de España en temas de viticultura. También va dirigida a 3 jóvenes aunque con un rango de edad mayor. La pueden solicitar los que tengan entre 18 y 30 años y dispongan, al igual que para la Erasmus de Florencia, con un nivel medio de inglés, es decir, B1 ó Bachillerato. Se valora positivamente que los solicitantes tengan conocimientos en viticultura. En este plan participarán ciudadanos de Grecia, Italia, Hungría, Turquía y España.

Este programa está más definido porque lo comenzaron a organizar el año pasado. Entre las actividades que contiene su programa están las noches interculturales entre todos los participantes de cada país, charlas formativas relacionadas con el vino, visitas por los rincones de Manisa, a la Dirección Provincial de Educación, al Ayuntamiento, y a los agricultores y

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Viernes, 18 de Marzo de 2016 16:15

---

viñedos de la zona. Los objetivos que permite esta ayuda Erasmus son compartir la viticultura común entre países productores de uva, presentar su propia cultura por los jóvenes participantes en el proyecto, adquirir nuevos conocimientos de viticultura, crear una cultura europea común, preservar y animar el patrimonio cultural europeo, mejorar el idioma y conocer nuevos métodos innovadores, tanto en el ámbito educativo como en el trabajo. Para su participación la UE otorgará a los beneficiarios de la ayuda 270 euros para la realización del viaje y también incluirá alojamiento, comidas, transporte por la ciudad, visitas y excursiones.

Por último el Concejal ha animado a todos los jóvenes de la localidad de 18 a 30 años a participar en las Erasmus porque, ha dicho, “es una experiencia muy bonita”.

En ambos casos el número de plazas está destinado a 3 personas. Es una buena oportunidad para aprender el idioma, la cultura y los conocimientos específicos como es el caso de la viticultura en el caso del proyecto de Turquía.